

かわちだより

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

HP
ハ
ー
ド
ウ
ェ
ブ

家庭数配布

電話 651-1982

文責 校長 古賀 克彦

次のステージへの準備を！

令和6年のスタートとともに、大きな災害や事故が連続して発生しました。能登半島地震や航空機事故で亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災された方々へ心よりお見舞い申し上げます。

先日は、昨年度に交流をした石川県白山市の白峰小学校のお友達へ、4・5年生がお見舞いのメッセージを送りました。子どもたちから心配する声が上がったことから、学校間で確認したところ、申し出を大変喜んでくださり、実現しました。また、1月19日のPTA理事会でも、能登半島地震への寄付を河内小PTAとして行うことが決議され、北九州市PTA協議会を通じて送られることとなりました。案ずる思いが、実際の行動に結びついたことを、とても嬉しく頼もしく思いました。

さて、令和5年度も残り2か月となりました。登校する日数で言えば、6年生は30日余りしかありません。卒業や進級へのカウントダウンが始まっています。この1年間の出来事や学びを振り返り、一つ上の学年に向けて、学習の総まとめと心の準備をしてほしいと思います。

21日には、持久走記録会も予定されています。15分休みの5分間走の取組も始まりました。心も体も大きく成長することを願っています。



【大谷グローブが届いたよ！】

最近の行事から

<野村証券出前授業> 1/12(金)

野村証券のファイナンシャルプランナーの方から、お金の価値について教えていただきました。国際的な貨幣価値の違いや円安・円高の意味を体感するため、消しゴム輸入会社ゲームをしました。写真は、サイコロを振って円相場を変動させ、どのタイミングで輸入するかを考えさせる場面です。



<サッカー出前授業> 1/15(木)、16(金)、22(木)

ビーチサッカーのドルソーレの皆さんが、サッカーの授業に3回来てくださいました。子どもたちは、サッカーの学習を通して技術の向上はもちろんですが、チームで協力することや、周りの人への気遣いの大切さも学びました。写真は、16日に交流給食をしている様子です。



<プログラミング学習> 1/17(水)

三菱総研の方が、プログラミングの学習のために来てくださいました。2学期に倒木のために通行止めになり、突然中止となった分の振替です。グループごとに簡単なプログラミングの仕方を演習したり、その命令をNAO(ロボット)に伝えたりしました。写真は、代表児童がNAOと散歩している様子です。



<昔遊び・火起こし体験> 1/19(金)

河内地区から4名の方をお招きして、1・2年生が昔遊び、3・4年生が火起こしの体験をしました。写真は、七輪に新聞紙や「もがり」(竹の枝の穂先)を入れて、マッチで点火しようとしているところです。炭に火がついた後は、餅を焼いたりもしました。屋内では、ハサミ将棋やお手玉、ゴム飛びなど、たくさん遊びを紹介していただきました。楽しい時間が流れていました。



2月 3月 行事予定

- 2/ 2(金) 中学校入学説明会
7(水) 河内委員会(お別れ集会)
スクールカウンセラー来校
8(木) 租税教室 5・6年
13(火) 学習参観・学級懇談会
15(木) クラブ・委員会
16(金) 転入学説明会 14~
19(月) ニッセイ劇場 1・2年
20(火) 河内太鼓練習
21(水) 持久走記録会 3校時
スクールカウンセラー来校
22(木) 学校運営協議会 15~
26(月) 持久走記録会予備日
27(火) 河内太鼓練習
- 3/ 1(金) お別れ集会
5(火) お別れ遠足 ※要弁当
13(水) スクールカウンセラー来校
18(月) 卒業証書授与式
21(木) 給食終了
22(金) 修了式・離任式

○毎週木曜は、フッ化物洗口の日です。

河内の凍結

1月24日は、積雪と路面凍結のため臨時休校となりました。写真は、休校当日の朝の運動場です。この日は、西鉄バスも運休となるなど、社会生活に大きな影響が出ました。早めに休校を決定したため、家庭での学習の段取りや給食物資の配達変更等の対応がスムーズにできました。

